



Ciclo Escolar 2021-2022



# Diario de la EDUCADORA

Alumna Practicante: Yamile Margarita

Mercado Esquivel





patos



Educadora  
Practicante

Yamile Margarita Mercado Esquivel

Educadora  
Titular

Ángeles del Carmen Ponce Morales

Grado

2

Grupo

B

Jardín de  
Niños

José Clemente Orozco

Maestra de  
Práctica

Elizabeth Guadalupe Ramos Suárez



CICLO ESCOLAR

2021-2022





El día de hoy martes 16 de noviembre del 2021, inicié mi segundo periodo de jornada de prácticas del séptimo semestre de mi licenciatura, fue algo muy diferente a como inicié en agosto, en esta ocasión me mostré más segura y con muchos más ánimos para iniciar la mañana de trabajo, comencé con la bienvenida que la maestra ángeles me dio por el grupo de WhatsApp y muy amablemente los padres de familia me recibieron con mucho amor y bonitas palabras, me gusto la forma en que me acogieron de nuevo, después los salude y les exprese mi sentir al iniciar unas nuevas prácticas con ellos, les pedí que mandaran un audio con su nombre y dijeran presente para el pase de asistencia como una nueva estrategia para que los pequeños conozcan mejor las voces de sus compañeros y comiencen mejor la mañana, a pesar de eso fue media la asistencia siendo 23 en total, 13 niños y 10 niñas, me pareció raro pero la maestra ya me había comentado que la participación bajo muy radicalmente, después les mande la actividad del día con la consigna que debían de subir el video al grupo de Facebook con la evaluación por parte de los padres.

La actividad que trabajaron el día de hoy tenía por nombre “Mural del tiempo”, del campo de exploración y comprensión del mundo natural y social con el aprendizaje esperado de explica algunos cambios en costumbre y formas de vida en su entorno inmediato, usando diversas fuentes de información; la actividad consistía en que los alumnos tenían que investigar que tipo de ropa usaban los personajes y las personas en tiempos de la revolución mexicana, crear un mural del tiempo exponiendo a un personaje que más les haya gustado y a través de un video explicar su vestimenta, costumbres o acciones realizó durante la revolución mexicana, la verdad esta actividad servía como introducción para la clase en línea del día de mañana, pero la participación que se dio fue muy poca, solamente 6 alumnos subieron su evidencia, menos de la mitad, fue algo que me puso triste porque eso quiere decir que su interés no fue captado y que las diversas actividades que tienen son más importantes que el jardín de niños, la educadora también lo noto y envió un mensaje al grupo, hubo algunas excusas que son justificadas como enfermedades pero algunas otras en donde solo se nota el desinterés, pero esto solamente me dio un empujón para seguir con las actividades y crear estrategias para que los niños se reincorporen.

A pesar de eso los 6 niños que enviaron su evidencia lo hicieron muy bien, me gusto mucho observar el trabajo que hicieron y sobre todo la exposición que dieron, se nota el trabajo en equipo que realizan con su familia y las ganas que tienen de seguir aprendiendo, los materiales fueron los indicados, las consignas claras y se logro el aprendizaje esperado.

Un área de oportunidad que pude notar es la autonomía o control en el grupo de WhatsApp para decirles a los padres de familia que tengan un mayor compromiso con la educación de sus hijos, considero que si sigo insistiendo y las actividades son más creativas puedo conseguir que más niños se incorporen a las actividades diarias. Así como lo menciona Torres, A., (2019), “La educación online ha cambiado y revolucionado, por eso las metodologías deben generar grandes expectativas para padres y alumnos como un medio idóneo para la construcción del aprendizaje”.



2º B Jardín José Clemente

Abraham, Abuelita, Alan, Aldo, Alicia, Amanda, Arleth, Caleb, Christopher, Derek, Diego, Eden, Edgar, Educadora, Genesis, Genesis, Gre...



HOY

Educadora Angeles

Muy buenos días los padres de familia y niños y una servidora le dan la más cordial bienvenida al segundo periodo de práctica a la maestra Yamilé

8:02 a. m.

Buenos días 😊

Me da mucho gusto estar de nuevo con ustedes, espero y sigamos trabajando muy bien 🙌, ahora para la asistencia tendrán que mandar un audio diciendo su nombre y presente 🙏

8:04 a. m. ✓

